

Equipo Serpientes recibe nuevo uniforme y entra al ranking de World Rugby - Iberdrola México

Habla Alicia Valcarce (directora de Fundación Iberdrola México): El torneo de Ran XV's es la expresión de la excelencia y del esfuerzo de estas jugadoras que han trabajado incansablemente para llegar a este momento. En este escenario consolidarán su compromiso de lograr su principal objetivo: tener un lugar dentro del ranking del World Rugby. Este torneo simboliza el arranque real de nuestra alianza con la Federación Mexicana de Rugby, que trasciende más allá de este juego, sino también el primer torneo oficial de las seleccionadas bajo el patrocinio del programa DestElla, de Iberdrola México.

Texto: Iberdrola México acompañó a las seleccionadas de rugby al torneo Ran XV's

Habla Karina Landeros (jugadora de rugby): Es gracias a todas las mujeres que hay en México, y que hay en el rugby, gracias a la alianza. Creo que el apoyo de una empresa tan grande como Iberdrola, de este programa DestElla, es un abrazo al corazón para muchas de nosotras. Es el inicio y es nuestra responsabilidad, también, llevar esto más arriba.

(Suena Música)

Texto: Es la primera vez que las Serpientes clasifican al ranking mundial

Habla Pamela Alavez (jugadora de rugby): Vamos a jugar un partido que nos va a posicionar en el ranking mundial; entonces, para México, es algo sumamente importante.

(Suena Música)

Habla Alessandra Bender (jugadora de rugby): Siempre es una emoción enorme recibir el jersey y poder representar a México. Ahorita estamos haciendo historia y estoy muy emocionada para ver tanto esfuerzo que hemos dado para poder llegar a este punto y realmente ver que todo se concrete en la cancha, juguemos juntas y, pues, mucha felicidad.

(Suena música)

Texto: Esfuerzo. Inspiración.

Habla mujer (voz en off): Entramos con la mente de nada está ganado, tenemos todo que ganar y todo que perder, pusimos todo el corazón para lograrlo.

(Suenan música)

Texto: Superación. Lugar 31 en el ranking

Habla Paola Rodríguez (jugadora de rugby): Estamos muy emocionadas y muy agradecidas de que haya llegado el programa DestElla a nuestras vidas. Estamos seguras de que va a seguir ayudando a muchas mujeres en el rugby y conforme se vayan incorporando más deportes, la ayuda, la atención que necesitamos para que más mujeres se den cuenta de lo fuertes que son.

(Suenan música)

Texto: Orgullosos de ellas que brillan con DestElla

Fin del video